

SC Colnrade: Die Pflege der Geselligkeit steht oben an

Cordula Plump erste Frauenwartin des Vereins

Colnrade. Auf ein recht aktives Jahr, in dem die Pflege der Geselligkeit mit an erster Stelle stand, konnten zahlreiche Mitglieder des Sportclubs (SC) Colnrade während der diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am Freitag im Dorfczentrum stattfand, zurückblicken.

In seinem Jahresbericht konnte Schriftführer Werner Lischkowitz an einige Veranstaltungen erinnern. Schon seit vielen Jahren erfreut sich das Fußballturnier, das der SC für alle Colnrader Vereine organisiert großer Beliebtheit. „Auch im vergangenen Jahr war dieses Turnier, genau wie unsere Nachtwanderung, wieder sehr gut besucht“, führte Lischkowitz aus.

Doch auch die Tagesfahrt nach Neuwerk mit einer Wattwanderung wurde von den SC-Mitglie-

dern gut angenommen und man verbrachte ein paar frohe Stunden. „Alles das dürfte Beweis dafür sein, das besonders Geselligkeit und Zusammenhalt in unserem Verein groß geschrieben wird“, hieß es.

Doch auch im sportlichen Bereich können sich die Leistungen des Sportclubs sehen lassen. Als recht erfolgreich bezeichnete die Tischtennis-Spartenleiterin, Karin Ohlendieck, die letztjährige Saison. Derzeit verfügt der SC Colnrade über fünf Tischtennis-Mannschaften.

„Es hat sich gelohnt, die Mutter- und Kind-Turngruppe im letzten Jahr einzurichten. Sie erfreut sich ständig größerer Beliebtheit“, führte Annelie Jürgens, Turn-Spartenleiterin, in ihrem Bericht aus. Ebenfalls sehr gut besucht sind die Frauen- und Kinderturnstunden.

Ihr sportliches Können bewiesen im vergangenen Jahr wieder einige Mitglieder des SC beim Erbringen der Leistungen für das Sportabzeichen. Das silberne Sportabzeichen konnte an Heinrich Grunau vergeben werden. Cordula Plump, Helmut Nienaber, Ingo Schmidt und Wolfgang Brand erhielten das Sportabzeichen in Bronze.

Bei den anstehenden Wahlen des Vorstandes wurde mit Cordula Plump erstmals eine Frauenwartin gewählt ... diese Amt hatten wir bislang in unserem Verein noch nicht vorgesehen“, hieß es. Die weiteren Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. Über die anschließende Feier zum zehnjährigen Bestehen des SC Colnrade werden wir noch berichten. jd



Die Prüfung für das Sportabzeichen legten im vergangenen Jahr einige Mitglieder des SC Colnrade erfolgreich ab. Unser Foto zeigt Cordula Plump (v.l.), Helmut Nienaber, Ingo Schmidt, Wolfgang Brand und Heinrich Grunau.
Foto: Dejo